



10 de marzo de 2024

PRONUNCIAMIENTO

En estos días los ataques cibernéticos han sido una constante, tanto a empresas periodísticas como a comunicadores en lo particular.

Recientemente dimos cuenta de los ataques informáticos perpetrados contra el periódico “El Debate”, las redes sociales de “Luis Alberto Díaz y los Noticieristas”, y ahora a “Paralelo 23” y al periodista Mario Martini, lo que constituye una verdadera alerta.

El Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas del Estado de Sinaloa reprueba tales agresiones que intentan frenar el ejercicio del derecho a informar. Nos solidarizamos y actuamos en consecuencia.

Instamos a las autoridades de procuración de justicia brinden atención oportuna y eficaz a los afectados e investiguen de manera diligente estos hechos. Sólo así se cumplirá con el deber de generar certeza y seguridad jurídica.

La sociedad sinaloense debe repudiar este tipo de prácticas y no ser parte de éstas, sino denunciarlas y solidarizarse con el gremio que hace posible que nos mantengamos informados.

Atentamente

Dra. Jhenny Judith Bernal Arellano
Directora General del
Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y
Periodistas del Estado de Sinaloa

Calle Carlos Lineo # 1997, Plaza Botánico, primer piso, locales 206-210,
Col. Chapultepec, Culiacán, Sinaloa. CP 80040, Teléfonos: 667 709 7521 y 667 709 75 00